

Cuba a punto de cerrar fichaje de ciclista Arlenis Sierra con club Lotto-Belisol



La Habana, 8 mar (RHC) La ciclista cubana Arlenis Sierra, ganadora de un meritorio metal de bronce en el reciente Mundial de Londres, se encuentra a un paso de firmar con el club belga Lotto-Belisol, uno de los de mayor tradición en Europa.

“La Federación Cubana está en negociaciones con el club Lotto para el fichaje de Arlenis Sierra”, dijo a Radio Habana Cuba el comisionado nacional de ciclismo, Héctor Ruiz.

El federativo explicó que el club europeo mostró desde el pasado año interés por Sierra y adelantó que la federación cubana “ya dio la aprobación”.

“Solamente estamos esperando que nos hagan llegar el contrato oficial”, subrayó.

Sierra, de 23 años, dijo, por su parte, sentirse “muy honrada” por el interés del afamado club y señaló que “solo está a la espera del llamado para someterse a las pruebas médicas” en el club, que precisa sus servicios por 14 meses.

De concretarse el acuerdo, Sierra sería la primera ciclista cubana contratada por un club profesional, luego de que Cuba aprobara los fichajes en el exterior en 2013.

El Lotto es un club de alto nivel fundado en 2006 – ha competido bajo los nombres de Lotto-Belisol o Lotto-Soudal, y cuenta con ciclistas masculinos y femeninos.

Sierra, de 1.62 metros y 56 kg de peso, es considerada una de las ciclistas cubanas más talentosas de la actualidad y la mejor rutera, y además del bronce en el Mundial de Londres exhibe en su palmarés varias medallas a nivel continental.

Entre sus títulos más importantes aparecen el de los Juegos Panamericanos de Guadalajara-2011, y en el campeonato panamericano de Zacatecas, México, en 2013, ambos en la ruta.

También se impuso en el scratch del Campeonato Panamericano de Ciclismo de pista, de Aguascalientes, México-2015, y en la misma modalidad en la Copa del Mundo de Cali-2015, además de que resultó la mejor ciclista de Cuba en el Tour de San Luis, Argentina-2015, en el que fue tercera en la clasificación general, ganó la sexta y última etapa y se llevó el premio de las metas volantes.

Entre las principales corredoras del Lotto en la actualidad se encuentra la australiana Amy Cure (23 años), campeona mundial en la carrera por puntos en Cali-2014.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/86519-cuba-a-punto-de-cerrar-fichaje-de-ciclista-arlenis-sierra-con-club-lotto-belisol>



Radio Habana Cuba